



info jeunesse

Vacances

Préparez l'été dès maintenant !

Le Guide vacances 2014 sort le 14 avril ! Distribué dans les écoles et collèges de la commune, il répertorie les activités de la Ville pour cet été.

Pour les enfants de 3 ans ½ à 14 ans, les centres de loisirs proposent des animations, des sorties et mini-séjours adaptés au rythme et à l'âge de l'enfant. Des ateliers d'expression pour les plus petits à l'accrobranche pour les plus grands, les activités favorisent la créativité et l'autonomie de l'enfant. Pour en profiter, pensez aux inscriptions du 5 au 23 mai.

Animaludo, à la maison de l'enfance Daudet, est réservé aux 6-12 ans avec activités manuelles et jeux sportifs organisés à la carte (en journée et/ou demi-journée).

Les centres de vacances sont réservés aux Quevillais de 6 à 17 ans. Les pré-inscriptions s'effectuent directement à la Direction des Loisirs et de la Culture, du 5 au 16 mai. Au programme : bodyboard et voile en Charente-Maritime ; rafting et rando en Savoie ; luge d'été et bivouac en Isère ; ski nautique et parachute au cœur de la Provence ; plongée en Espagne.

Les stages d'initiation sportive de 3 à 5 jours proposent une découverte de la zumba, de l'énergie full, du run and bike, de la plongée et de l'équitation (inscriptions du 5 au 23 mai) !

Les familles, ayant un dossier annuel d'inscription déjà constitué, peuvent s'inscrire, du 26 avril au 4 mai, sur le www.petit-quevilly.fr/demarches en ligne.

Direction des Loisirs et de la Culture, espace Saint-Julien, rue Martial-Spinneweber, 02 32 18 60 98.

Elisa-Lemonnier

Le théâtre, visa pour le commerce !

Ce projet culturel original est impulsé par le lycée Elisa-Lemonnier, en partenariat avec le Centre Dramatique National. Il concerne 30 élèves de la classe de seconde commerce. Le théâtre de la Foudre a mis en relation l'établissement avec Yann Berthelot, comédien de la compagnie d'improvisation Les remues méninges. "C'est un professionnel avec l'expérience du jeune public" précise Rachida Zekouti, enseignante en lettres et en histoire, à l'initiative du projet. "Dès la première rencontre, il a su les captiver en faisant le parallèle entre leur métier de futur vendeur et celui d'acteur. Ce sont des professions de représentation, avec un public, pour lesquelles la posture, la gestuelle et l'intonation sont importantes. À 15 ans, nos élèves n'en ont pas encore conscience".

Création et cohésion

La classe, en deux groupes, s'entraîne tous les jeudis, dans le lycée. Yann Berthelot les fait travailler ensemble, leur apprend à écouter, observer, articuler et se mouvoir grâce à des exercices ludiques. "Ces séances leur permettent d'être plus à l'aise" indique l'enseignante. "Certains élèves introvertis gagnent en confiance et les plus extravertis apprennent à canaliser leur énergie ! Je pense que les objectifs sont atteints !".

Cette expérience a aussi su créer une cohésion de groupe et de travail, stimulante pour les lycéens.

Une représentation sur la scène du théâtre de la Foudre a même eu lieu fin mars !